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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第１回有田区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  【協議事項】 

   ・平成３０年度地域活動支援事業について（公開） 

    ①提案者による提案説明、質疑応答 

    ②委員協議・採決 

   ・追加募集の実施について（公開） 

３ 開催日時 

平成３０年５月２１日（月）午後１時３０分から午後２時１８分 

４ 開催場所 

上越市カルチャーセンター 研修室 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 熊木敏夫（会長）、秋山千惠子（副会長）、青木ユキ子（副会長）、 

飯塚 市川 禅、牛木幸一、大原久雄、樺沢早苗、栗間良子、 

髙橋 夫、髙橋秀樹、野島賢一、山崎栄一（欠席２名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：滝澤センター長、小池係長、千田主任 

８ 発言の内容 

【滝澤センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【熊木会長】 

・挨拶  
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・会議録の確認：山崎委員、秋山副会長に依頼 

 議題【協議事項】平成３０年度地域活動支援事業について、事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 

 ・本日の進め方について説明 

 ・資料№２「平成３０年度 有田区 地域活動支援事業提案書 受付一覧」に基づき説

明 

【熊木会長】 

  では、これから各団体の担当者からお越しいただき、ヒアリングを行う。 

  最初に「№１ 有田わくわくフェスタ事業」について、提案者へ補足説明を求める。 

【提案№１ 有田わくわくフェスタ事業提案者】 

 ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者の説明に対し質問等がなかったため、終了とする。 

  ― 提案者退室 ― 

  次に「№４ 有田地区体育・レクリエーション協会事業」について、提案者へ補足説

明を求める。 

【提案№４ 有田地区体育・レクリエーション協会事業提案者】 

 ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者に対し、質問等はあるか。 

【野島委員】 

  一昨年、地域活動支援事業で老人クラブが子ども達とゲートボールを行うために当補

助金を活用したが、そこと貴団体は関係ないのか。 

【提案№４ 有田地区体育・レクリエーション協会事業提案者】 

  関係はない。 

【野島委員】 

  承知した。 

【熊木会長】 

  ほかに意見等はないので終了とする。 

  ― 提案者退室 ― 
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  次に「№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業」について、提案者

へ補足説明を求める。 

【提案№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業提案者】 

 ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者に対し質問等はあるか。 

【青木副会長】 

  昨年も芝桜を植えているが、金額を見ると増額している。範囲を広めたということか。 

【提案№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業提案者】 

  そうである。昨年は足らなくなってしまった箇所があり、そこの捕植をさせていただ

きたいと思っている。それ以外に植えていない箇所もあるので、そちらにも植えていき

たいと考えている。 

【青木副会長】 

  一年草ではないので植え方としては、花壇の高さより高めに土を盛っていただければ

毎年咲くと思う。 

  それと、花壇コンテストの参加者は毎年違うのか。 

【提案№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業提案者】 

  基本的には毎年違う方々から参加していただいている。ただ、半分くらいは同じ花壇

を同じ方々が毎年植えている。 

【青木副会長】 

  承知した。 

【野島委員】 

  以前、当補助金でベンチを設置したかと思うが、冬場はどうしているのか。管理状況

を教えていただきたい。 

【提案№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業提案者】 

  現在もそのまま設置させていただいており、冬場もその場に設置している。 

【熊木会長】 

  ほかに意見等はないので終了とする。 

  ― 提案者退室 ― 

  次に「№２ 有田地区高齢者いきいき支援事業」について、提案者へ補足説明を求め
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る。 

【提案№２ 有田地区高齢者いきいき支援事業提案者】 

 ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者に対し質問等はあるか。 

【髙橋 夫委員】 

  椅子やテーブルを購入することとなっているが、貴団体の所有という認識でよろしい

か。 

【提案№２ 有田地区高齢者いきいき支援事業提案者】 

  そうである。 

【髙橋 夫委員】 

  承知した。 

【熊木会長】 

  ほかに質問等がないため、終了とする。 

  次に「№３ 直江津東地域学校教育・家庭教育支援事業」について、提案者へ補足説

明を求める。 

【提案№３ 直江津東地域学校教育・家庭教育支援事業提案者】 

  ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者に対し質問等がないため終了とする。 

  次に「№５ 直江津東中学校区小・中学生キャリア教育支援事業」について、提案者

へ補足説明を求める。 

【提案№５ 直江津東中学校区小・中学生キャリア教育支援事業提案者】 

 ・提案書に基づき補足説明 

【熊木会長】 

  提案者に対し質問等がないため終了とする。 

提案者による説明が全て終了したため、これから委員協議に入る。 

最初に「№１ 有田わくわくフェスタ事業」についてはどうか。 

（意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 
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  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

次に「№２ 有田地区高齢者いきいき支援事業」についてはどうか。 

（意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 

  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

  次に「№３ 直江津東地域学校教育・家庭教育支援事業」についてはどうか。 

  （意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 

  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

  次に「№４ 有田地区体育・レクリエーション協会事業」についてはどうか。 

  （意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 

  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

  次に「№５ 直江津東中学校区小・中学生キャリア教育支援事業」についてはどうか。 

  （意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 

  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

  次に「№６ 第９回マリンロード３５０プチ花壇コンテスト事業」についてはどうか。 

  （意見なし） 

当事業について、採択に賛成の方の挙手を求める。 

  （全員挙手） 

  では、採択とする。 

  以上で地域活動支援事業の採択審議を終了とする。 

  続いて追加募集について事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 
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  残額については、３４３万円となっている。この残額に対し追加募集を行うか、行わ

ないか協議していただきたい。 

【熊木会長】 

 ・追加募集を行うことで委員から同意を得る 

では、追加募集の期間について再度事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 

  事務局案としては６月１５日号の広報上越に併せて地域協議会だよりを発行し周知さ

せていただきたいと考えている。募集期間は７月２日（月）から７月１７日（火）まで

である。 

  以上の案でよろしいか協議していただきたい。 

【熊木会長】 

 ・事務局案のとおり進めることで委員から同意を得る 

  次に「その他」について再度事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 

  次回の協議会は７月末を予定している。その前に協議する案件が出てきたら会長と相

談し、皆さんへ御案内させていただきたい。 

【熊木会長】 

  次回は７月末を予定している。委員の皆さんも承知しておいていただきたい。 

  ほかに何かあるか。 

【野島委員】 

  過去の地域活動支援事業の内容を見ると、一団体で配分額の半分程度を使っている。

そして、提案団体が固定してきている。もう少し地域全体で課題を掘り下げ、新しい事

業の提案が出るような方法を取るべきではないかと思っている。 

【牛木委員】 

  確かに今年の６件についても継続的に提案していただいている団体ばかりである。説

明会等も行っているが、市全体として地域協議会の認知の仕方を考えていただきたい。 

  例えばメディアを使って告知するとか地域活動支援事業の補助金についてペーパー１

枚で終わりではなく市民へ具体的に補助金の使われ方を示したほうが良いのではないか。

地域協議会について知らない人がいると思う。７月２日（月）から行われる追加募集に

ついても地域協議会だよりだけではなく、別の方法も考えていただきたい。 
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【滝澤センター長】 

  事務局としても、たくさんの団体から提案されるよう周知していきたい。 

  委員の皆様からも何かあればお声掛けいただき、説明に来てほしいということであれ

ば伺わせていただく。皆様からも御協力をお願いしたい。 

【熊木会長】 

  ７月２日（月）から追加募集が始まるので、委員からもお声掛けしていただき、活用

できるものがあれば審議して採択していきたいと思っている。 

【野島委員】 

  来年度の地域活動支援事業の審査方法等を決める際、補助率を「上限なし・下限なし」

にしてしまうと１つの団体だけにかなりの予算を使うことになると思うので、全ての提

案者に対し公平に使えるように検討していただければと思っている。 

【熊木会長】 

  審査方法を決める際、再度検討していきたい。まだ期間があるのでしっかりと考慮の

上臨んでいただきたい。 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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